



Musiksommer kommt zum Kloster Seeon

Beitrag

Musikwettbewerbe gibt es viele. Doch nur eine Handvoll kann auf so eine lange Tradition zurückgreifen wie der Internationale Musikwettbewerb der ARD, der im Jahre 1952 zum ersten Mal stattfand und sich zu einem der renommiertesten weltweit entwickelte. Er setzt sich auch weiterhin zum Ziel, unter den vielen jungen Musikerinnen und Musikern, die sich jedes Jahr in München dem enormen Konkurrenzdruck stellen, echte Persönlichkeiten zu entdecken. Durch die beliebten Kammerkonzerte sollen die Preisträger des ARD-Musikwettbewerbs dazu ermutigt werden, in neuen Ensemble-Formationen mit Kolleginnen und Kollegen gemeinsam zu musizieren und die vielfältige Literatur der Kammermusik kennenzulernen.

Mit dem „Festival der ARD-Preisträger“ präsentiert der Musiksommer zwischen Inn und Salzach einen absoluten Höhepunkt zum Beginn der neuen Konzertsaison, wenn die Preisträger, befreit von Wettbewerbsdruck, ihr fulminantes Können dem Publikum präsentieren. Das Konzert findet am Sonntag 12. Mai um 19.30 Uhr im Festsaal von Kloster Seeon statt. Und wie immer ist das Ensemble überraschend und speziell zusammengesetzt: das Amelio Trio bestehend aus Merle Geißler, Violoncello, Philipp Kirchner, Klavier und Johanna Schubert, Violine, sowie der Bratschist Takehiro Konoé und der Kontrabassist Vilmos Mohácsi – eine erstaunliche Mischung, aus der sich kreativste Kammermusik gestalten lässt. Sie spielen Werke von Johann Nepomuk Hummel, Lili Boulanger, Giovanni Bottesini, Joseph Haydn und Ralph Vaughan Williams.

Karten gibt es im Klosterladen Seeon online unter www.kloster-seeon.de sowie bei allen Vorverkaufsstellen von München Ticket und online unter www.muenchenticket.de sowie an der Tageskasse.

Adresse:

- Kloster Seeon
- Klosterweg 1
- 83370 Seeon

Bericht: Landratsamt Traunstein – **Bildrechte:** Daniel Delang



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Kloster Seeon
2. Konzert
3. Musiksommer
4. Seeon